

A qui prions-nous ?

Question:

La GFB dit d'être une bonne personne, méditer et prier. J'ai essayé de le faire mais à qui prions-nous ? A notre dieu du système solaire ou au dieu qui l'a créé

Réponse:

Ce n'est pas important à qui vous priez.

L'astuce avec la prière est juste d'envoyer vos remerciements au monde dans un sens abstrait. Vous n'avez pas besoin de visualiser quoi que ce soit en particulier.

Ne demandez jamais rien – Dieu sait déjà ce dont vous avez besoin.

Envoyez simplement vos remerciements à « Dieu » et laissez le cosmos décider où cela ira.

Envoyez aussi vos bénédictions au monde entier.

Avec de la pratique, vous pouvez réellement sentir votre amour s'en aller.

Mais il n'est pas nécessaire d'être spécifique.

Pour télécharger cette leçon, veuillez cliquer sur le lien.